
 

 

ESTADO DO MARANHÃO 

CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO BREJÃO 

 

 

 

 

 

Aos 20 (vinte) dias do mês de Abril do ano dois mil e vinte e três, às dezenove horas, reunidos no 

Plenário da Câmara Municipal, situada à Rua Bahia, 171, nesta cidade, na presença de diversos cidadãos 

e autoridades, seguindo a Liturgia Regimental prevista na Lei Orgânica do município e no Regimento 

Interno da Câmara Municipal, o Presidente: Francisco Oliveira de Lima, compôs a mesa tendo sido 

verificado a assinatura no Livro de Presença dos Vereadores: 1. Allysson Nordhan Albuquerque 

Costa (Allysson do Gino), 2. Clodomir Carneiro Lira (Fogoió Lira), 3. Francisco Antônio de Araújo 

Vale Borges (Francisco Vale), 4. Francisco Oliveira de Lima (Chiquinho da Calú), 5. Antonio Jardel 

Barroso de Sousa (Jardel Barroso). 6. Larissa Cristina Silva Farias ( Larissa Farias) . O Presidente 

Francisco Oliveira de Lima deu inicio a sessão e autorizou a leitura das correspondências recebidas e na 

sequencia autorizou a leitura da Ata da sessão anterior, o secretári pediu dispensa da leitura da Ata, o 

pedido foi colocado em votação e aprovado com unanimidade assim como a Ata não lida.: Em seguida o 

Presidente autorizou a leitura das matérias do Expediente do Dia que foram. Requerimento nº 

038/2023 de autoria do Vereador Allysson do Gino, solicita providências no sentido fazer a 

substituição de toda a iluminação pública da Av. Castelo Branco, por um sistema de iluminação mais 

eficiente e moderno, tomando as medidas necessárias para impedir o pouso da das aves no poste que fica 

localizado em frente à Assembleia de Deus Templo Central. Requerimento nº 039/2023 de autoria do 

Vereador Fogoió Lira, que solicita providências no sentido fazer a construção de um Campo de 

Futebol Society no Distrito de Trecho Seco. Requerimento nº 040/2023 de autoria dos vereadores 

Francisco Vale e Larissa Farias, que solicita a retomada das aulas de aeróbica ou zumba na sede e no 

Povoado Trecho Seco. Requerimento nº 041/2023 de autoria da Vereadora Larissa Farias, que 

solicita providências no sentido abrir concurso público com vagas para Guarda Municipal. 

Requerimento nº 042/2023 de autoria do Vereador  Chiquinho da Calú, que solicita  providências 

no sentido de fazer a recuperação emergencial da estrada da Vila João Palmeiras que dá acesso a BR 

010.  Requerimento nº 043/2023 de autoria do Vereador Jardel Barroso, que solicita providências 

no sentido de fazer a recuperação emergencial das ruas do Povoado Capemba D’agua, bem como a 

recuperação da iluminação pública. Indicação nº 026/2023 de autoria dos Vereadores Fogoió Lira e 

Jardel Barroso,  que solicita a construção de calçadas no entorno do muro do Parque de Vaquejada, na 

rua Rondinelly Pereira Santos, na Vila Franciscano I. Indicação  nº 027/2023 de autoria do Vereador 

Francisco Vale, que indica que seja realizado aterro no entorno da bueira que se encontra antes da 

entrada da Vila Franciscano I e que seja feita a reposição dos bloquetes. Em seguida o Presidente 

autorizou o Secretário a proceder às inscrições para as explicações pessoais. Fizeram uso da palavra os 

vereadores: Larissa Farias, Francisco Vale, Allysson do Gino, Fogoió Lira, Jardel Barroso e Chiquinho 

da Calú. E não havendo mais nada a tratar o Presidente registrou e agradeceu a presença de todos. Em 

ato continuo, encerrou a sessão às 20h35 min, convidou a todos para a próxima sessão dia 27.04.2023 

Elizete Silva Sousa lavrou presente Ata que depois de lida e aprovada será assinada pela Secretária, 

Presidente e demais vereadores.   

 

 

 

 

 

ATA DA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUINTO PERÍODO DA SÉTIMA LEGISLATURA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO FRANCISCO DO BREJÃO – MA. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


